

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui adakah Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) Terhadap *Return On Assets* (ROA) Pada Bank Al Rajhi Tahun 2016-2023. Berdasarkan analisis data, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. FDR pada Bank Al Rajhi mengalami berbagai fluktuasi dari tahun ke tahun dan antar kuartal. Tahun 2017 dan 2019 menunjukkan FDR yang tinggi dan konsisten, sedangkan tahun 2020 menunjukkan penurunan yang sangat signifikan dikarenakan adanya pandemic covid-19 yang membuat keadaan ekonomi tidak stabil. Namun fluktuasi pada tahun 2023 menunjukkan bahwa adanya perubahan besar dalam kondisi pasar atau strategi bank yang mampu beradaptasi dalam mengelola pembiayaan sesuai dengan kondisi pasar yang berubah-ubah.
2. CAR pada bank al rajhi mengalami fluktuasi dari tahun 2016 hingga 2023. Tahun 2016-2019 menunjukkan penurunan CAR yang menyebabkan terjadinya peningkatan risiko atau penurunan modal. Namun, mulai dari tahun 2020 CAR mulai kembali stabil dan meningkat secara signifikan pada tahun 2022 dan 2023. Sehingga, peningkatan CAR dalam dua tahun terakhir menunjukkan perbaikan dalam manajemen risiko serta kecukupan modal bank dan mencerminkan kesehatan keuangan yang lebih baik.
3. ROA pada bank al rajhi menunjukkan fluktuasi yang cukup signifikan dari tahun ke tahun. Terdapat beberapa periode pertumbuhan yang signifikan,

terutama di tahun 2018 dan kuartal keempat tahun 2017. Hal ini membuktikan bahwa perusahaan mampu mengelola aset secara efektif dan menghasilkan laba yang lebih tinggi. Di sisi lain, bank al rajhi juga mengalami penurunan, seperti pada akhir tahun 2019 dan sepanjang tahun 2021 dan 2023. Penurunan ini disebabkan oleh perubahan kondisi ekonomi, persaingan yang semakin ketat, atau perubahan strategi bisnis. Namun, meskipun terjadinya fluktuasi, secara keseluruhan bank al rajhi menunjukkan kemampuan untuk mempertahankan tingkat profitabilitas yang relatif stabil, terutama pada tahun 2020 dan 2022.

4. FDR secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA. Hasil tersebut dapat dilihat dan dibuktikan melalui hasil uji hipotesis t. Variabel FDR memiliki nilai signifikansi sebesar 0,092, nilai t hitung sebesar 1,742 dan nilai t tabel sebesar 2.04523. Dimana nilai signifikansi $0,092 > 0,05$ sedangkan nilai t hitung dan t tabel $1,742 < 2.04523$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa FDR secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA.
5. CAR secara parsial berpengaruh signifikan terhadap ROA. Hasil tersebut dapat dilihat dan dibuktikan melalui hasil uji hipotesis t. Variabel CAR memiliki nilai signifikansi sebesar 0,001, nilai t hitung sebesar -3.648 dan nilai t tabel sebesar 2.04523. Dimana nilai signifikansi $0,001 < 0,05$ sedangkan nilai t hitung dan t tabel $-3.648 < 2.04523$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa CAR secara parsial berpengaruh signifikan terhadap ROA.

6. FDR dan CAR secara simultan berpengaruh signifikan terhadap ROA. Hasil tersebut dapat dilihat dan dibuktikan melalui hasil uji hipotesis f dengan nilai signifikansi sebesar $0,004 < 0,05$, nilai f hitung sebesar 6.728 dan nilai f tabel sebesar 3,33. Dimana nilai signifikansi $0,004 < 0,05$ sedangkan nilai f hitung dan f tabel $6.728 > 3,33$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa FDR dan CAR secara simultan berpengaruh signifikan terhadap ROA.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, beberapa saran yang dapat diberikan adalah:

1. Bagi investor diharapkan dapat mempertimbangkan bagaimana rasio-rasio ini mempengaruhi profitabilitas bank sebelum membuat keputusan investasi. Jika Bank Al Rajhi menunjukkan stabilitas dan profitabilitas yang tinggi, hal ini bisa menjadi sinyal positif untuk investasi. Namun disarankan untuk tetap melakukan diversifikasi portofolio guna mengurangi risiko. Selain itu, investor harus secara berkala memantau perkembangan FDR dan CAR pada bank. Karena perubahan yang signifikan dalam rasio ini dapat mempengaruhi kinerja keuangan dan ROA bank, yang pada akhirnya berdampak pada *return* investasi.
2. Bagi perusahaan diharapkan untuk tetap mempertahankan efektivitas dan efisiensi operasional serta memperbaiki manajemen risiko agar dapat meningkatkan profitabilitas.
3. Bagi peneliti diharapkan agar periode pengamatan diperpanjang dan ukuran populasi penelitian sebagai sampel diperbesar sehingga hasil

penelitian yang lebih memuaskan dapat diperoleh. Selain itu, peneliti dapat menambah variabel lain untuk mendapatkan gambaran yang lebih komprehensif mengenai faktor-faktor yang memengaruhi ROA di bank syariah serta penelitian juga dapat diperluas dengan melakukan perbandingan antara Bank Al Rajhi dengan bank syariah lainnya untuk melihat apakah hasil serupa terjadi atau tidak pada institusi perbankan lainnya.